

Nouvelles

■ ***Une grande assemblée préparatoire à leur Chapitre général de 1997 a réuni une centaine de Frères*** à Issoudun (Indre), les 26, 27 et 28 décembre. Bénin, Brésil, Burkina Faso, Portugal et Togo étaient représentés. Une vingtaine d'invités (Sœurs des Campagnes, Amis en communion, Partenaires de la mission en milieu rural) ont participé à une partie des débats. L'évolution des campagnes, de l'Église et de nos communautés ont naturellement commandé une réflexion dans quatre directions : espaces ruraux, vie ecclésiale, vie religieuse et vie internationale. En toile de fond apparaissaient les plaies sociales et morales engendrées par la précarité économique côtoyée au quotidien. Propositions et demandes de recherches ont ensuite foisonné sur des points fort divers comme le fonctionnement de l'autorité, l'association des jeunes générations aux prises de décisions concernant leur avenir, l'organisation de la congrégation en Afrique, nos liens avec les Amis en communion, la place du ministère presbytéral dans nos communautés, les frères âgés, une certaine visibilité de la mission en réciprocité avec le partage de vie.

■ ***Les Sœurs des Campagnes ont tenu l'Assemblée de leur cinquantenaire*** à Athée-sur-Cher (Indre-et-Loire) les 3, 4 et 5 janvier 1997. Les premières Sœurs ont évoqué les "commencements" et toutes se sont tournées vers l'avenir où se profile la préparation du Chapitre général de 1998. Rassemblées en Touraine, elles ont célébré saint Martin, un des patrons de la congrégation.